
Гузель,  здравствуй!  Расскажи,  как  тебе  удалось  совместить
подготовку к конкурсу и учебу, ведь была сессия?

Мои однокурсники говорят, что у меня 40 часов в сутки. Я
считаю, залог успеха – это правильно распланированное время.
Для меня тайм-менеджмент является неотъемлемой частью жизни.
Главное – это полноценный сон, если я выспалась, я сверну
горы. Хочу заметить, что я усердно училась целый семестр, и
именно поэтому подготовка к экзаменам далась мне без бессонных
ночей и паники. Это был хороший опыт в плане совмещения таких
важных событий в моей жизни и Мисс Казань с золотой сессией
справилась. 

Что входило в подготовку, что было самое сложное? 

Наверное,  перед  рассказом  о  подготовке  к  конкурсу  стоит
рассказать про отборы. Первый состоялся еще 24 декабря, это
был  открытый  кастинг  ,  где  из  120  девушек  выбрали
предварительный состав финалисток из 42 человек. Для казанских
девушек  был  проведен  промежуточный  этап  Beauty  Round,  где
выбирали Мисс Бикини и Мисс Талант. Я стала обладательницей
первого титула, опять же работа, работа и только работа над
собой  помогли  мне  завоевать  этот  титул.  17-го  января  был
финальный кастинг, где выбрали 31 девушку. И вот начались
репетиции.  Начиналось  все  в  9:00,  нас  учили  держаться  на
сцене,  красиво  ходить,  говорить  и,  конечно,  заряжали
невероятной энергией, мотивацией. Спасибо большое Кристине и
Михаилу Волконадскому, а также Сахаровой Изольде Генриевне и
Ирине Николаевой, без которых я бы не получила этот титул.
Также нам давали уроки Мисс Татарстан и Мисс Казань прошлых
лет. Все заканчивалось в 20:00. И так каждый день вплоть до 24
января. Я не относилась к конкурсу как к чему-то сложному. Я
смотрела на этот этап как на возможность совершенствоваться и
поэтому получала удовольствие. 

Как давно ты в модельной жизни?

 Моделингом я занимаюсь с 14 лет, мне это очень нравится! Как



раз конкурс Мисс Татарстан в 2013 году стал отправной точкой
моей карьеры. 

Есть ли у тебя лично какие-то приметы, традиции, на удачу?

Мой лайфхак: если у меня есть цель, я представляю, что уже ее
достигла. Так было с экзаменами, так было и с конкурсом,я  шла
на  него  с  мыслью,  что  я  уже  выиграла,  наверное,  это  мне
помогло держаться очень уверенно, верить в себя и достичь
того, к чему я шла. И хочу заметить, что желания недостаточно,
работа над собой сыграла также немаловажную роль. 

Какие впечатления от конкурса?

Только  положительные!  Это  непередаваемые  эмоции,  когда  я
выходила на сцену, мне аплодировали, все внимание было на мне
и  мурашки  по  коже  от  того,  как  все  круто!  Я  невероятно
счастлива! Девушки, если ваши параметры удовлетворяют условиям
конкурса, я советую вам сходить на кастинг. Потому что такое
вы не встретите нигде больше. 

Какие теперь планы? Уже может есть интересные проекты?

Мисс Казань и Мисс Татарстан едут представлять Республику и
город Казань на конкурсе Мисс Россия. Это пока наша первая и
главная  цель  на  весну  этого  года.  А  в  дальнейшем  —
международные конкурсы красоты. При этом я обязательно буду
совмещать свою деятельность в роли мисс Казань с учебой в КФУ.


